

Herrn  
Georg Brandlhuber  
Bürgerinitiative "Bahnausbau ohne Mauern und  
Schranken"  
Bahnhofstraße 5  
84405 Dorfen

31. Juli 2014

## Einladung

### zum Lärmschutztag der Deutschen Bahn in Bayern

Sehr geehrter Herr Brandlhuber,

die Belastung durch Verkehrslärm hat sich zu einem der wichtigsten umweltpolitischen Themen unserer Zeit entwickelt. Die Deutsche Bahn AG sieht sich dabei mit ihrem hohen ökologischen Anspruch ganz besonders gefordert: Der umweltfreundlichste Verkehrsträger Schiene soll auch bei der Lärmreduzierung eine Vorreiterrolle einnehmen. Wir haben uns dazu ein ambitioniertes Ziel gesetzt: Wir wollen den Schienenverkehrslärm - ausgehend vom Jahr 2000 - bis 2020 halbieren. Die Deutsche Bahn AG setzt für die Lärminderung ein übergreifendes Gesamtkonzept um, das Maßnahmen am Streckennetz und an der Fahrzeugflotte beinhaltet.

Am

**Montag, den 15. September 2014 um 13:30 Uhr  
im Rangierbahnhof München Nord**

werden wir Ihnen, im Beisein von Frau Dr. Heike Hanagarth, Vorständin Technik und Umwelt der Deutschen Bahn AG, Herrn Alexander Dobrindt, Bundesminister für Verkehr und Digitale Infrastruktur und Herrn Joachim Herrmann, Staatsminister des Bayerischen Staatsministeriums des Innern, für Bau und Verkehr unsere Aktivitäten zur Lärminderung vorstellen.

Hierzu laden wir Sie recht herzlich ein.

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen. Um Rückmeldung per beiliegender Faxantwort wird gebeten.

Die Veranstaltung findet mit freundlicher Unterstützung des DVLV (Deutscher Verband für Lärmschutz an Verkehrswegen e.V.) statt.

Freundliche Grüße

*Klaus-Dieter Josel*

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Karl Heinz Holzwarth unter der Telefonnummer 089/1308-3200 oder E-Mail: karl-heinz.k.holzwarth@deutschebahn.com gerne zur Verfügung.